

FERDINAND TANGUAY, curé de Appleton, diocèse de Green-Bay, Wisconsin, né, le 25 octobre, 1848, ordonné prêtre par Monseigneur Melcheor, Evêque de ce diocèse, en décembre, 1872, et décédé, en cet endroit, le 25 novembre, 1887.

PIERRE-THÉODULE DELAGRAVE, curé de Saint-Pierre de la Rivière-du-Sud, né, le 31 mars, 1848, ordonné prêtre, par Sa Grandeur Monseigneur Elzéar-Alexandre Taschereau, Archevêque de Québec, le 23 mars, 1873. Le lieu de naissance de ce monsieur fait maintenant partie de la paroisse de Saint-Raphaël, comté de Bellechasse.

Achète une cuiller de plus

“Après la Révolution, me voilà de retour en Suisse, mes économies perdues, n'ayant qu'une femme et des enfants. Mais la confiance ne m'a jamais abandonné, nous avons toujours demandé du travail, le bon Dieu nous en a toujours donné. Ma femme s'écriait : “Où trouver de l'ouvrage ?” — “Dis un *Ave*.” Elle le dit. Le lendemain, comme je sortais de l'église, je rencontre le domestique de M. de Duras, que je n'avais pas vu depuis quatre ans. “Tiens, c'est vous, Thomas, bonjour. — Bonjour Jean. — Est-ce que M. le duc est ici ? — Non, mais Madame y est. — N'aurait-elle pas besoin d'une couturière ? — J'en cherche une justement.” Eh bien ! voilà, une heure après, ma femme travaillait. Voyez cette petite médaille de la Sainte Vierge, elle ne me quitte jamais. Je sais une prière que ma mère m'a apprise à l'âge de trois ans, et je la répète tous les soirs, sans cela je ne dormirais pas. Qu'on se moque de moi si on veut ! Dernièrement il me sembla que j'allais commencer à avoir plus d'enfants que je n'en pourrais nourrir. Je rencontre le Père Antoine, un bon vieillard, bien portant, avec barbe superbe, le plus beau capucin de la Suisse peut-être. Je lui demandai conseil : “Achète une cuiller de plus, me dit-il, et prie le bon Dieu.” Il avait raison, ça va toujours.

La prière du pauvre est un des plus doux sentiments que puisse entendre exprimer l'homme de cœur.” (1)

(1) Louis Veuillot.